



Hoy, en la presentación de la XXII Feria Cabalcor de Córdoba

## Luis Planas subraya el compromiso del Gobierno con la conservación, mejora y fomento de las razas ganaderas

- Según el Catálogo Oficial de Razas de Ganado en España existen 26 razas de equino de las que 22 son autóctonas
- El sector del equino mueve más de 7.000 millones de euros y mantiene cerca de 150.000 empleos en España

20 de septiembre de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha manifestado hoy el compromiso del Gobierno en la conservación, mejora y fomento de las razas ganaderas. Ejemplo de este apoyo son las ayudas que se conceden cada año a las asociaciones de criadores oficialmente reconocidas, que en 2024 han contado con un presupuesto de 4,75 millones de euros. En la actualidad, el Catálogo Oficial de Razas de Ganado de España incluye 26 razas de equino, de las cuales 22 son autóctonas (16 de caballos y 6 de asnos).

Luis Planas ha participado hoy en la presentación de la XXII edición de la Feria del Caballo de Córdoba Cabalcor 2024, un encuentro organizado por la Asociación Córdoba Ecuestre, con la colaboración del Ayuntamiento de Córdoba, que tiene lugar en las Caballerizas Reales. El ministro ha destacado la relevancia internacional de Cabalcor, que a lo largo de casi dos meses ofrece a los visitantes una nutrida agenda de actividades que convierten a Córdoba en el epicentro del mundo del caballo.

El equino es uno de los sectores ganaderos más representativo de España, en sus distintas variedades de actividad, con un censo que supera los 630.000 animales, repartidos en más de 194.000 explotaciones. Este sector mueve más de 7.000 millones de euros en actividades directas e indirectas y mantiene cerca de 150.000 empleos (según el estudio sobre impacto económico del sector ecuestre en



España, impulsado por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Federación Española de Hípica).

Planas ha valorado las actividades de la sociedad estatal Expasa, propietaria de la Yeguada de la Cartuja-Hierro del Cocado, en la conservación, fomento y mejora del caballo de pura raza española y, en particular, de la estirpe cartujana. El ministerio designó a esta yeguada como Centro Nacional de Referencia Zootécnica, para contribuir a la mejora de la cabaña equina.

Del 10 de septiembre al 27 de octubre, Cabalcor ofrece una muestra de los mejores ejemplares de diversas razas equinas, competiciones de doma o concursos morfológicos, en un escenario idóneo como son las Caballerizas Reales. Entre ellos, destaca la celebración, en las próximas semanas, del campeonato internacional de pura raza española, el campeonato de Europa de caballo lusitano y los campeonatos de España para caballos árabes e hispano-árabes.

